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１ 水道事業について 

 (1) 県の送水管耐震化事業の総費用と進捗状況を聞く。 

 (2) 県内各市町の水道事業の経営状況を聞く。 

 (3) 本県で水道事業が民営化される懸念はないのか。 

 

２ 北陸新幹線の県内全線開業について 

「いしかわ魅力“再発見”コンテスト」について、どのような

提案があったのか。また、どのような効果を期待するのか。 

 

３ スポーツの振興について 

 (1) 産業展示館にスポーツに必要な機材・道具を準備し、スポーツ

での利用を可能にすれば、より多くの県民にスポーツ活動の機会

を提供できると思うがどうか。 

  (2) eスポーツについて、主催者が観客の入場料を原資として、競技

結果に応じて賞金を提供することはできるのか。 

 

４ ドクターヘリについて 

  (1) ドクターヘリの年間運航経費は一般財源で賄っているのか。 

 (2) これまでのドクターヘリの出動件数及び出動地域を聞く。 

 (3) ドクターヘリのより効果的な運航につなげるため、出動事例を

検証し、今後の運航に活かしていくべきと考えるがどうか。 

 

５ 消費者行政について 

特殊詐欺の手口が多様化・巧妙化する中、すぐに県消費生活支

援センターなどに相談することを、特に高齢者に認識してもらう

取り組みが必要だと思うが、どのように周知を図っていくのか。 

 

６ サイバーセキュリティ対策について 

 (1) 本県におけるＯＳや、無料で提供されているメール、ＳＮＳに

よる情報収集活動に対して、個人情報が流出しないようどのよう

な対策をとっているのか。 
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(2) 先日開催された国のサイバーセキュリティ対策推進会議におけ

る申し合わせ事項について、県に何らかの通知はあったのか。 

 

７ 円建て債券について 

 (1) 県民のサムライ債の購入状況を把握しているか。 

 (2) 本県の２７の基金はどのように運用しているのか。また、サム

ライ債を運用しているものはあるのか。 
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